
 CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES – COMESP 

Aos vinte dias do mês de Maio de dois mil e vinte e um às oito horas reuniram-se presencialmente no 
Centro Cultural Nanuk os seguintes membros José Carlos Beraldo, Dirceu de Mattos, Paula Maria Teté 
Ramos, Victor Hugo Pascolatti, Andreia M Torrezan dos Santos, Thiago Barão de Souza, Allan Cleber 
Guimarães, Carlos Aparecido dos Santos, José Ricardo de Moraes, Vera Lucia Franco, Edvaldo José 
Passarin. Reunião foi aberta pelo presidente apresentando a pauta da reunião. O primeiro assunto 
tratado foi com relação à abertura de CNPJ próprio que teve o processo concluído e que já está 
cadastrado na plataforma PROSAS e na Lei Federal de Incentivo ao Esporte. Compareceu a reunião a 
vereadora Cristina Pieretti, que fez ao secretario de esportes um convite para participação em um 
programa na radio local, onde estaria presente o Deputado estadual Cobra e uma autoridade do meio 
esportivo. Após convite a mesma se ausentou da reunião. Na seqüencia o assunto foi edital do 
programa Pro Esporte. Victor participou de evento online onde foram apresentadas as forma de 
captação de recursos financeiros, e também os elegíveis as propostas de captação (associações, 
município, pessoas físicas, empresas com fins lucrativos) o próximo assunto da pauta foi à 
normatização de uso dos espaços esportivos públicos. O vice presidente informou que a secretaria de 
esportes conversou com todos os que já vinham utilizando os espaços esportivos fechados, e que 
regularizou a situação, onde ficaram definidos os grupos que utilizam os espaços como lazer e os que 
utilizam para treinamento. Foi assinado pelos representantes destes grupos um termo de 
responsabilidade para os grupos de lazer e termo de voluntariado para os que utilizam para treinamento. 
Os grupos de treinamento seguem a lei municipal de voluntariado. Foi apresentado ao conselho a 
situação existente no município de Londrina, onde existe uma tabela com valores a serem pagos pelo 
uso de determinadas áreas publicas. Sendo esta uma determinação do ministério publico ao município. 
Discuti-se ainda a necessidade de alteração em lei para que o fundo municipal de esportes possa 
receber valores referentes a locações, e também a definição do percentual que serão destinados os 
recursos captados e em quais as utilizações para estes. Na seqüência foi lida na integra as normas para 
utilização do espaço publico “ESTADIO ERICH GEORG”, não havendo nada a acrescentar o conselho 
concordou com os termos ali apresentados. Brevemente foi tratado o retorno das aulas nas escolas 
publicas. Ainda na pauta foi tratado a finalização do código de ética do COMESP, onde a conselheira 
Paula se dispôs a finalizá-lo para posterior avaliação do conselho e sua aprovação. Finalizados os itens 
da pauta, foi apresentado ao conselho uma solicitação de uso do espaço a ser inaugurado “meu 
campinho” do jardim Santiago pela AVOCAR para aulas de futebol de modo gratuito, sendo aprovado 
por unanimidade a solicitação. Nada mais havendo o presidente e vice-presidente agradeceram pela 
participação de todos os presentes e deu por encerrada a reunião, da qual eu, Thiago Barão de Souza, 
lavrei a presente ata, que foi lida, achada conforme e firmada por todos os presentes abaixo 
relacionados.  
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